

RESTRICTED

ACCORD GENERAL SUR LES TARIFS  
DOUANIERS ET LE COMMERCE

L/2856

23 octobre 1967

Distribution limitée

---

CONSEIL

6-8 novembre 1967

SUBVENTION VERSEE PAR LES ETATS-UNIS A L'EXPORTATION  
DES TABACS NON FABRIQUES

Demande de consultations présentée par le Malawi au titre  
du paragraphe 2 de l'article XXII

En novembre 1966, le gouvernement du Malawi a demandé au gouvernement des Etats-Unis d'ouvrir des consultations au titre du paragraphe premier de l'article XXII au sujet de la subvention de 5 cents par livre instituée par les Etats-Unis en juin 1966 à l'exportation des tabacs non fabriqués. Par la suite, les gouvernements du Canada, de l'Inde et de la Turquie ont exprimé le désir de participer à ces consultations. Le gouvernement des Etats-Unis a accédé à ces demandes et des consultations ont eu lieu à Genève les 14 et 15 février 1967 (L/2715 et addenda).

Le gouvernement du Malawi vient de faire savoir qu'il souhaitait invoquer les dispositions du paragraphe 2 de l'article XXII. La question sera inscrite à l'ordre du jour de la réunion que le Conseil doit tenir le 6 novembre.

./.

GENERAL AGREEMENT ON  
TARIFFS AND TRADE

RESTRICTED

L/2856

23 October 1967

Limited Distribution

---

COUNCIL

6-8 November 1967

UNITED STATES SUBSIDY ON UNMANUFACTURED TOBACCO

Request by Malawi for Consultations  
Under Article XXII:2

In November 1966, the Government of Malawi requested the United States Government to engage in consultations under paragraph 1 of Article XXII concerning the 5 cents per lb. subsidy introduced by the United States in June 1966 on exports of unmanufactured tobacco. Subsequently, the Governments of Canada, India and Turkey expressed the wish to join in the consultations. The Government of the United States agreed to these requests and consultations were held in Geneva on 14 and 15 February 1967 (L/2715 and addenda).

The Government of Malawi has now indicated that it wishes to have recourse to the provisions of paragraph 2 of Article XXII. This matter will be placed on the agenda of the meeting of the Council on 6 November.

./.